

martes 28 de febrero de 2023

Las calles de La Laguna se convierten en escenario al aire libre para celebrar la cuarta edición del Carnaval Cultural

Luis Yeray Gutiérrez reafirma “el compromiso de reconocer y visibilizar el trabajo de los grupos y personas que durante décadas han mantenido la tradición en el municipio”



Presentación Carnaval Cultural

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Cultura y del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM) y en colaboración con la Concejalía de Fiestas, celebra la cuarta edición del Carnaval Cultural a través de un amplio programa de actividades que incluye conciertos, actuaciones y pasacalle de los grupos laguneros, el Gran Baile de Máscaras, talleres infantiles y exposiciones.

El programa de actos se prolongará desde este mismo miércoles hasta el 18 de marzo con el objetivo de proteger, promocionar y divulgar la historia y riqueza patrimonial de estas fiestas en el municipio. Como escenarios figuran varios puntos del casco histórico, principalmente la Plaza de la Concepción y la Plaza de

la Junta Suprema.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, aseguró durante la presentación de la programación que “hablar del Carnaval es hablar de la Cultura del municipio, de su historia y de su identidad: por eso, la organización de esta cuarta edición contribuye a alcanzar uno de nuestros compromisos: reconocer, homenajear y visibilizar el trabajo de los grupos y a todas las personas que durante décadas han mantenido la tradición”, aseguró, destacando el papel referente de las agrupaciones laguneras en el Carnaval de Tenerife.

Asimismo, Luis Yeray Gutiérrez tuvo un recuerdo muy especial hacia la figura del pintor Manolo Sánchez, recientemente fallecido, autor del cartel de la edición de este año. “Hoy estamos haciendo justicia con un artista internacional que sabía reconocer como nadie las distintas identidades de La Laguna”, indicó el alcalde.

Por su parte, la concejala de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Yaiza López Landi, destacó durante la presentación “la importante labor de las agrupaciones laguneras y los artesanos que son, sin duda, los grandes protagonistas que hacen posible este Carnaval Cultural, que permite mejorar la oferta de ocio y cultura de y disfrutar de nuestro patrimonio vivo”.

“Orfeón La Paz, Las Valkirias, Los Joperos, Los Bambones, Las Marchilongas, Los Castorcitos o los Valleiros, entre otros, serán los encargados de dar vida a este carnaval que ha contado en anteriores ediciones con una gran afluencia, asegurando la continuidad de esta celebración gracias al interés y entrega de los laguneros y laguneras en poner en valor nuestro legado”.

La edición de este año cuenta con su propia canción, compuesta por Moise González, titulada ‘Mi carnaval’, que fue interpretada en directo al comenzar el acto de presentación.

El programa incluye actividades gratuitas diseñadas en coordinación con la Concejalía de Cultura y en la que colaboran el Cabildo de Tenerife y el Aula de Cultura del Carnaval de Santa Cruz de Tenerife. Asimismo, el diseño del cartel de actividades ha sido la última obra del recientemente fallecido artista tinerfeño, Manolo Sánchez.

Entre las primeras actividades, se incluye una exposición en el Teatro Leal sobre la historia de la icónica murga de Los Bambones, que conmemora sus 40 años alegrando y participando en las noches del carnaval. Estará disponible desde el día 1 hasta el 5 de marzo desde las 11:00 hasta las 14:00 horas y por las tardes de 17:00 a 20:00 horas, exceptuando el domingo, día 5, en donde se podrá acudir de 11:00 a 19:00 horas.

Por otro lado, en el Antiguo Convento de Santo Domingo, desde el 2 al 18 de marzo, se podrán conocer todos los detalles del carnaval tradicional de Canarias a través de un recorrido centrado en las figuras y celebraciones más destacadas de esta celebración a través de sus elementos más destacados. El horario de visita es de lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 horas, y de 17:00 a 20:00 horas, además de los sábados de 11:00 a 14:00 horas.

Programa de actividades

En el Teatro Leal, que durante muchos años fue el epicentro del Carnaval lagunero, comenzará el programa de actividades el próximo viernes, 3 de marzo, con el estreno del musical Yo estoy bien. Le Cabaret, un viaje a través de canciones, monólogos de humor y poemas centrado en aportar una visión optimista a las dificultades de la vida.

El sábado 4 de marzo, a partir de las 17:00 horas, tendrá lugar el tradicional pasacalle rondallero desde el Orfeón La Paz hasta el Teatro Leal. A continuación, a las 18:00 horas, se celebrará el Festival de Rondallas en el Teatro Leal, con las actuaciones de Orfeón La Paz, Unión Artística El Cabo, Valkirias, La Rondalla Sociedad Mamel's, Los Aceviños, Masa Coral Tinerfeña y Peña del Lunes 1965.

El día fuerte será el próximo domingo, 5 de marzo, donde la música, el color y las mascaritas llenarán el casco histórico. Desde las 11:00 hasta las 14:00 horas desfilarán los grupos infantiles del carnaval de La Laguna desde la Plaza del Adelantado hasta la Plaza de La Concepción, en donde a continuación se sucederán las actuaciones de Castorcitos, Joroperos Infantil, así como el concursante de La Voz Kids Mario Falero y el cuentacuentos Güicho. Además. En este último punto, a partir de las 11:15, los niños y niñas podrán divertirse en los talleres infantiles elaborando máscaras y gorros de carnaval o decorando su cara con las pinturas más carnavaleras. Por último, el pasacalle de Los Joperos recorrerá las principales calles del casco histórico de La Laguna.

A partir de las 15:00 horas, La Laguna vivirá la gran explosión del Carnaval Cultural, contando con dos escenarios en simultáneo, en la Torre de la Concepción y en la Junta Suprema.



Todos los grupos carnavaleros desfilarán por el pasacalle que irá desde la Plaza del Adelantado hasta la Plaza de la Junta Suprema en donde a continuación los grupos de carnaval se subirán al escenario para comenzar su recital. La Murga Reconectados, la Rondalla del Hogar del Pensionista, El Orfeón La Paz, Las Valkirias, Las Marchilongas y Los Bambones. Además, a las 17:30 horas, tendrá lugar la actuación estelar de La Chirichota.

En el escenario de La Concepción los laguneros y laguneras vivirán una tarde inolvidable con el Gran Baile de Máscaras al más puro estilo de antaño y con las actuaciones de Moisés González, autor e intérprete de la canción oficial del Carnaval Cultura; Virginia Guantanamera; Rafael Flores 'El Morocho'; Lucrecia y Edwin Rivera.

Todas las actividades incluidas en el programa son gratuitas y se repartirán máscaras carnavaleras a todos los participantes.